
Studio

36 m²

Réf. 4819-NAM

249 100 €

Aix-en-Provence
Appartement à vendre (13100)
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L'Office  Immobilier  d'Aix  vous  présente  à  la  vente  un  appartement

rénové de 36 m², idéalement situé en dernier étage au cœur du centre

historique.Situation et contexte :Emplacement de choix dans le quartier

Mignet/Prêcheur,  calme  et  proche  des  commodités  et  des  points

d'intérêt  culturels  d'Aix-en-Provence.Description intérieure :Ce bien de

32 m² (loi  Carrez)  propose un agencement  optimisé avec une pièce à

vivre  de  25  m²  comprenant  une  cuisine  équipée  avec  îlot  central.

L'appartement  dispose  également  d'une  salle  d'eau  avec  WC.  Aucun

travaux à prévoir.Coin nuit :La mezzanine à l'étage offre un ...

The Aix Real  Estate Office presents for sale a renovated 36 m² apartment,  ideally

located  on  the  top  floor  in  the  heart  of  the  historic  center.Location  and

context:Prime location in the Mignet/Prêcheur district, quiet and close to amenities

and  cultural  points  of  interest  in  Aix-en-Provence.Interior  description:This  32  m²

property (Carrez law) offers an optimized layout with a 25 m² living room including a

fitted kitchen with central island. The apartment also has a shower room with WC.

No work required.Sleeping area:The mezzanine upstairs offers a space dedicated to

the bedroom.Additional ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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